



NOMBRES DE JESUCRISTO: "EL HIJO DEL HOMBRE" (12)

La expresión "el hijo del hombre" en el Antiguo Testamento se refiere al hombre ideal o simplemente al hombre "¿qué es el hombre para que te actúes de él, el hijo del hombre para que de él te cupes?" y también se refiere al profeta en su condición humana y mortal.

En el Nuevo Testamento, "hijo del hombre" aparece nada menos que 82 veces. Jesucristo con bastante frecuencia se llama a sí mismo "el hijo del hombre". Se habla de "el hijo del hombre" refiriéndose a su muerte en cruz, a su manifestación gloriosa como salvador del mundo y tratando de acentuar la naturaleza humana de Cristo pero en estrecha comunión con la divina.:

"El hijo del hombre... tenía que sufrir mucho, no resucitar... el hijo del hombre ha venido a dar vida como rescate por todos..." pero...

llegaré el triunfo definitivo y glorioso de Jesucristo como juez universal "hijo del hombre e "hijo de Dios".

El "hijo del hombre" ha bajado del cielo y se dio a alimento a los hombres y sigue estando en el cielo, es decir, es Dios y hombre al mismo tiempo.

La definición "el hijo del hombre" no entra en ningún evangelio y sin embargo fue un título muy utilizado por Jesús ¿porqué? ¿tal vez porque se refiere a la vez a su condición divina y humana?

Y es que nosotros también somos "el hijo del hombre" por cuanto a nuestra condición de mortales le añadimos lo de inmortales por cuanto participamos de la naturaleza eterna de Dios...

A MAS AÑOS, MENOS RISA ...

Cuántos más años tenemos, menos sentido del humor. Y, se dice, que esto se debe a las responsabilidades que vamos adquiriendo en la vida.

Dicen los expertos que la cantidad de carcajadas provocadas por un chiste es inversamente proporcional a la edad del que lo escucha (a menos edad más carcajadas; a más edad, menos carcajadas).

La risa es también un factor cultural y, por ejemplo en los países pobres la gente se ríe con más frecuencia. Es lo de aquel que decía: "en mi casa no meremos pero nos reímos una "jartá"...

Una vida saludable no puede ni debe prescindir de reír y del sentido del humor. La risa es muy beneficiosa:

- Reduce el colesterol y el dolor, se reír más y mejor y con la risa hacen ejercicio menos que 400 músculos de nuestro cuerpo

Al soltar una carcajada se activa un mecanismo del cerebro que provoca que olvidemos los sentimientos negativos y los problemas.

Un niño ríe entre 200 y 300 veces al día. crecer sólo nos reímos de 10 a 12 veces.

Lo bueno sería reírnos entre 15 y 30 veces diarias.

La risa no tiene edad, la llevamos con nosotros desde que nacemos hasta que morimos.



TRES FECHAS FATIDICAS...

Corresponden a otros tantos "accidentes" que, si bien no sucedieron en El Cubo, sí que le "afectaron" a gentes de "El Cubo". Por orden cronológico...

8-10-1.941 :el accidente de tren en TEJARES, muy próximo a Salamanca, y debido a un exceso de velocidad (;en aquellos tiempos!). Iban en aquel tren

DON CONRADO, secretario, a solucionar en Salamanca asuntos de su cargo: falleció en el acto.

DON JUAN ANTONIO (veterinario) Y SU SEÑORA, recién casados: su señora falleció en el acto, y Don Juan Antonio, después de unos días en estado de coma, se recuperó. Vivió muchos años, pues falleció en 1.999 y, aunque vivió siempre en la ciudad, quiso, y así fue, ser enterrado en El Cubo.

DON JENARO (maestro) y su señora Dña. LEONOR, recién casados: sobrevivieron al accidente pero memados de facultades: D. Jenaro con una permanente cojera (por rotura y desviación de cadera) y su esposa con secuelas en el brazo derecho y en una pierna.

D. Jenaro, natural de Boadilla, fue 24 años maestro en el pueblo (de 1.934 a 1.958) hasta que pasó a su pueblo natal. Vivió muchos años más, y falleció en Salamanca en 1.998.

EL SEÑOR DOMICIANO, hijo de alcalde y alcalde él mismo después, que iba a Salamanca a "preparar su boda". Fue el que mejor libró de tal accidente, "un mal recuerdo para toda su vida"...

Dos personas murieron de El Cubo, pero seis miembros de una misma familia de Boadilla dejaron allí su vida. En total, en aquel accidente, repito (;POR EXCESO DE VELOCIDAD EN 1.941 !!!), dejaron su vida 29 personas.

21-12-1.978: Otro accidente de tren, éste más cerca, en un paso a nivel, en el último día de clase antes de la Navidad, un tren arrolla un autobús escolar lleno de niños de pueblos cercanos (Boadilla, Muñoz, La Sagrada...) que los transportaba a la concentración escolar a La Fuente de San Esteban. Muchos fallecieron y dejaron a aquellos pueblos sin niños, que hoy serían jóvenes. Aquel autobús debía dejar a los niños en Fuentes para seguir desplazándose a El Cubo para lo mismo. Pero... no llegó. Como consecuencia de aquello, y desde entonces, los niños de El Cubo se negaron (por voluntad de sus padres) a ir a la concentración escolar, en contra de la administración que "se lo puso difícil". No le permitió hacer uso de las escuelas del pueblo, recibían clases particulares, por maestros en paro, en la casa parroquial y casas particulares, y fueron todos suspendidos en Junio, aunque en Septiembre "recuperaron" casi todos. A raíz de aquello se hicieron "las nuevas escuelas" en la Senara.

26-2-1.993: Una bala asesina, cargada de años de odio, acabó con la vida de nuestro paisano JUAN AGUSTIN MORO BENITO (TININ), de apenas 40 años, y ejerciendo de "magistrado". Las calles de Avila fueron el único "testigo" del fatal suceso que conmovió a todo el pueblo, a la ciudad, y a la nación.